
令和３年度 経営協議会の学外委員からの意見等に対する対応状況 

 

【学外委員からの意見等】 
・環境報告書等について英語で発信することが重要であり、さらに、学生に英訳を担当さ

せ、教育的効果に繋げてほしい。（令和３年１０月１９日開催 第２回経営協議会） 
 

・外国人教員の人数、英語で実施している授業の割合、全学生に対する留学生受入れ及び

派遣人数の割合、留学生増加に向けた計画等について、国際化への取り組みとしてまとめ

て、経営協議会で議題として取り上げ議論していただきたい。（令和３年１０月１９日開催 

第２回経営協議会） 
 
・海外での大学ランク付けの基準はどれだけ国際化しているかどうかである。お茶の水女

子大学が国内で得ている高い評価にマッチしないランク付けとなっているのはこのためで

ある。（令和３年１０月１９日開催 第２回経営協議会） 
 
・ホームページ、大学パンフレット等に留学生との交流場面等を盛り込み国際化をアピー

ルしてはいかがか。（令和３年１０月１９日開催 第２回経営協議会） 
 
【対応状況】 
・学生が英訳を担当し、英語版の環境報告書を作成した。今後ホームページで公開予定で

ある。（令和４年度実施） 
 
・令和４年２月２８日に経営協議会学外委員２名及び本学国際交流担当理事、国際教育セ

ンター長及びグローバル協力センター長等で懇談会を開催し、海外協定校の拡充方針等、

本学の国際戦略について意見交換を行った。 
意見交換の結果、学外委員からは何をなすべきかについて既に学内で明確かつ的確な構

想があることが分かったとの見解が示され、さらに、５カ年計画等の形で着実に実施し、

特に英語で教える科目の増加、交換留学の増加について、計画的に進めるべきであるとの

意見があった。 
 

・海外向けに英語版の大学紹介映像（留学生のインタビュー動画含む）を作成し、ホーム

ページで公開した。 
また、「留学生の声」を収録した動画（英語版）をホームページに掲載した。 
https://www.ocha.ac.jp/ochadai_video/index.html 
https://www.ocha.ac.jp/intl/studyjp-en/menu/about/students.html 


